

El proyecto consiste en una casa de campo de 470 m² en el Country Club Los Cóndores de Chaclacayo, al norte de Lima. Está ubicada sobre un terreno de aproximadamente 2,500 m², con una geometría muy irregular y desniveles acentuados, entre ellos, una depresión con cisternas en desuso. Para reintegrar el

área libre del terreno –su mayor capital– se ubicó a la casa contra el extremo más escarpado del mismo, consolidando así el área exterior frente y por debajo de su línea de visión. Valiéndose de una simetría muy marcada, la forma de la casa consiste de dos alas en “V” que se amoldan al perímetro del terreno, maximizando el área plana del jardín frontal.

